

※本紙は組合員以外の商店街に面した商店すべてに配布しています

中通り通信 3月号

第7回麻里布酒祭御礼

さる3月11日は第7回麻里布酒祭を開催しました。徐々にイベントへの規制が厳しくなる中、商店街各店にはたくさんのご協力をいただき、大きな事故もなく成功に終えることができました事を、まず御礼申し上げます。また麻里布や中通り商店街に期待を寄せてくださった大勢のお客さまにもご満足を届けることができ、商店街執行部では安堵の歓びをかみしめています。人出は前年並みの8千人。混雑を緩和するようイベントのレイアウトを変更し、昨年よりもスムーズで安全な運営ができました。今後も商店街活動にご協力をお願いします。

4月の軽トラ市は合作！

きたる4月15日（日）は軽トラ新鮮組！の開催日。今開催では第17回ひかりコンサートと同時開催になります。このコンサートは春秋年2回、ハンデを持つ子供と健常者が一緒に力をあわせて開く音楽会。中通り商店街の「魚錦」前交差点を通交止めにして、路上コンサートが開かれ、大勢の観客が集まります。軽トラ新鮮組！では春野菜の収穫も始まる季節で、岩国の里山からてんこ盛りの軽トラが集合する予定。現在、NHK

テレビの番組「あさイチ」が取材に入るか調整中。収録になつたら、羽鳥慎一のモーニングショーに続く全国放送となります（現在調整中）。放送が決まつたらお知らせします。

4月は毎週が大イベント

麻里布酒祭が終わって一息入れる間もなく、中通り商店街の4月は3週連続の大イベントが目白押し。まず8日（日）は『まちなかエネルギーup 第7弾・輝く女性のためのお洒落な手作り雑貨&フリマ in 岩国』が開かれ、アーケード下にフリーマーケットのブースがびっしりと並びます。15日（日）は軽トラ新鮮組！+ひかりコンサート（前項参照）。22日（日）は今年で4回目となる『岩国ジャズストリート』が開催され、商店街がジャズ音楽に浸る一日になります。県外市外からの来場者も多数あって商売繁盛。

中通りCCRC終了

（公財）やまぐち産業振興財団の平成29年度商業・商店街振興助成金事業「中通りCCRCフィージビリティ」は、2月中旬にすべての事業計画を遂行して事業が終了しました。高齢者社会における商店街の近未来の可能性を模索する調査事業でした。得られた結果を分析し、今

▼発行・中通り商店街振興組合
事務局（電話 0827-22-3978）
▼発行日平成29年3月19日

後は市や街づくり岩国らと連携を図りながら、まちづくりを進めていきます。今月は当局による事業の確定検査の実施が予定されています。

金沢まちづくり研修

さる3月初旬、岩国のまちづくりを進める（株）街づくり岩国の主催でまちづくり先進地、金沢市の現地視察、およびまちづくりの研修を受ける3日間を過ごしました。歴史文化を背景に新旧の街並が調和した、もてなしの街金沢では、観光今シェルジュセンターの様子や、当地のまちづくり会社（株）金沢商業活性化センターの多様な業務と現地に触れ、体験してきました。人口規模は違いますが、錦帯橋観光と駅前商業の融合と調和は、岩国でも重要な鍵になる事柄です。今後、視察紀行文が郷土新聞である日刊いわくに紙の連載される予定です。

理事長下関で講演へ

下関で活動している創業支援カフェ KARASTA.（カラスタ）では今月21日、今年度の最終講義『やりたいこと養成塾・商店街イベントの達人に聞いてみよう！～岩国中通り商店街の取組～』と題して中通り商店街の藤田理事長が講師として登壇します。